
Giovanni Lo Cicero, per la FLC CGIL Sicilia dichiara che la sua Organizzazione  intervenuta alla 

riunione convocata per puro rispetto istituzionale. 

Ritiene che la Regione abbia tutti gli strumenti interni, ispettivi e funzionali, per determinare le 

problematiche e individuare le soluzioni. 

Per quanto riguarda le sollecitazioni delle OO SSdinatura tecnica, esse devono trovare risposta in 

tempi adeguati, e tale prassi è stata da anni abbandonata dalla istituzione. 

Prende atto delle informazioni avute dal Dirigente Generale Silvia,. Auspica la più celere 

pubblicazione degli avvisi 1  e 2 preannunziati. 

Ritiene che ogni problematica di natura tecnico – gestionale debba essere demandata ad una corretta 

e fluida relazione con gli Uffici. 

Ritiene che i problemi di sfondo, di natura politica, le scelte di sistema e le politiche di riforma, e gli 

strumenti di transizione e di ammortizzazione sociale debbano essere affrontati , per le rispettive 

competenze, regionali e nazionali, al tavolo di crisi del sistema già richiesto,  insieme alle 

confederazioni regionali e nazionali, alla Presidenza del Consiglio dei Ministri. 

Si riserva di valutare ogni azione che riterrà utile per il rilancio della vertenza. 

Palermo, 27. 07. 2015 

 


